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证券代码：002105                                   证券简称：信隆健康 

 

深圳信隆健康产业发展股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2021-006 

投资者关系活动

类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 

□其它 （请文字说明其它活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

中庚基金管理有限公司 季国峰 

时间 2021年 07 月 14 日，14:30--16:00 

地点 公司会议室 

上市公司接待人

员姓名 

陈丽秋 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

1. 公司业绩良好，每年高增长，为什么没有获得市场认同？ 

答：判断可能大家普遍对于新时代自行车行业新的发展情况

还没有更新观念。 

 

2. 久祺是我们的客户吗？ 

答：久祺是我们的客户。 

  

3. 公司是整车卖给久祺吗？ 

答：久祺为面向全球市场的大型贸易商并拥有自己的组车厂
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同时也和国内其他组车厂合作，向我司采购产品供应其指定的组

车厂组车同时直接外销供应其国外客户。 

 

4. 自行车新订单起来没？ 

    答：据悉，行业的订单能见度已到 2023 年，公司排产已排

至 2022 年三季度。依据客户订单前置时间短的行业特性，客户

仍有可能持续下单。 

 

5. 排产的吗？ 

答：是，已经依照客户要求的交期排上日程的。 

 

6. 生产环节呢？产能足够吗？ 

答：公司的产能是充足的，较疫情前已有倍数扩增。 

 

7. 环比情况，比如我们每个月环比？有规律吗？平稳的还是？  

答：公司自行车配件订单一季度、二季度环比均有两位数的

增长，目前三季度、四季度的环比是持平的，但依据客户订单前

置时间短的行业特性，客户仍有可能持续下单。 

 

8. 公司产能如何扩充的？ 

答：公司一向是采取轻资产方式，依实际的接单情况采取弹

性措施，适时调配设备、厂房、人力，及各事业部间相互调配协

助的方式，充分调动产能，公司近年来持续更新设备，提高设备

自动化、智能化的比率，也发挥了很好的效能。此外，公司尚有

长期密切合作的外协厂商是庞大的资源。 

 

9. 二季度看原材料影响？ 

答：公司已在 2月份进行第一次调整售价，6月份调涨价格，

主要针对铁制品的售价调整，二季度铝材价格变动对公司材料成
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本的影响比率较小，考虑市场同业间整体情况做了小幅调整，基

本能较好的减低公司的成本压力。 

 

10.公司的铁制品的比例高不高？ 

答：公司铁制品的比例较低，但本轮铁材的价格波动比较明

显，所以针对铁制品的部分进行调整，调整后价格生效日期 7月

1日。 

 

11. 运动健身器材今年上半年出货量是多少？  

答：电动滑板车底板去年一个年度的出货量是 110几万台，

今年 1～8月份的订单量已超出，预估将达 170～180万台。今年

极限滑板车的订单量也有较明显的增长，6～8 月的订单量已达

十几万台，营业额月四千万左右。 

 

12. 客户上市，会有很大幅度的扩张，滑板车订单情况？之前预

计的 40万辆包含他们的吗？ 

答：是的，客户上市后其规模会有很大幅度的扩张。除去年

预计今年 40 多万的量其中主要的客户目前还没完成市场测试，

其他客户已有陆续下单。 

 

13. 计划的 40万量？目前能完成？ 

答：由于客户目前还没完成市场测试，还未开始业务洽谈的

阶段，目前还无法明确。 

 

14. 包括采购锂电池，控制器是公司完全生产的吗？ 

答：若由公司供应整车，则公司自行对外采购电机使用。 

 

15. 去年预估的 40 万台是有卖整车的计划吗？ 

答：由于客户目前还没完成市场测试，还未开始业务洽谈的
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阶段，目前还无法明确。 

 

16. 明后年公司内部对滑板车有什么预期？ 

答：疫情改变了大众的从出行习惯，电动滑板车具有重量轻、

省力、速度快、可折叠、存储及携带方便、价格不贵等种种优点，

逐渐受到消费者喜爱，作为绿色环保微出行家族之一，其后续预

期销售量增长的结果是可乐观预期的。 

 

17. 天腾动力如何？ 

答：天腾动力自 2020 年 5 月底武汉解封之后，公司恢复运

营，欲步上正轨稳定运营还需要一段时间的努力。目前正努力开

发客户和市场，继续研发新产品配合市场发展的需要，目前包括

已送样测试及实际下单的客户都有增加。 

 

18. 试用的客户还是批量的客户？ 

答：都有。 

 

19. 有没有采购量大的客户？预计收入？ 

答：目前已下单的数量基本是比较少，但后续应该会逐渐增

加的。  

 

20. 康复轮椅去年没什么增长？ 

答：公司康复轮椅业务去年因为受疫情影响业绩下滑，但今

年情况已逐渐有好转，依统计，一季度同比增长约 9%，二季度

同比增长约 39%，三季度同比增长约 43%。  

 

21. 轮椅是以销定产吗？订单数量能确定吗？ 

答：公司与客户间采 ODM方式合作，参与客户开发新产品的

过程，能知道客户对于销售量的目标。 
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22. 轮椅主要是海外客户吗？ 

答：是的，主要是欧洲客户。 

 

23. 轮椅收入比较稳定？ 

答：是的，比较没有淡旺季之分。 

附件清单（如有） 无 

日期 2021-07-14 

 

 


